

« Bankenrettung »

Viele Banker im Euroraum haben durch wahnwitzige Spekulationsgeschäfte ihre Bank ruiniert. Die "Bankenrettung" mit Billionen an Steuergeldern, welche durch unsere Parlamente und Regierungen abgesehnet wurde, ist ineffektiv, verstärkt noch die Staatsverschuldung und ist im Grunde ein ungeheuerliches Verbrechen an der Bevölkerung in den Eurostaaten!

Denn der Euro ist eine der vielen Schuldgeldwährungen, welche von den Investmentbanken Rothschild, Rockefeller und J.P. Morgan, seit 1913, weltweit eingeführt wurden. Mit dem Schuldgeld beherrschen diese Banken die Staaten und zerstören mit der Staatsverschuldung die Zukunft unserer Jugendlichen und unserer Kinder. Das muss ein Ende haben!

Unsere Politiker, von föderal bis hinunter in die Deutschsprachige Gemeinschaft, sind entweder zu schwach oder sie sind bereits von der Finanzmacht vereinnahmt: Politisch wird jedenfalls nur Augenwischerei betrieben. Wir, die einfachen Bürger, müssen deshalb unsere Forderung einer effektiven Lösung durch eine hoheitliche Währung auf die Strasse tragen!

Der nächste Termin dazu ist Montag, 15.04.2013, von 19Uhr bis 19Uhr30, vor dem Rathaus in St.Vith. Machen Sie bitte mit, auch Ihr Geld und die Zukunft Ihrer Kinder sind betroffen!
Joseph Meyer, Klosterstrasse, St.Vith